

OBREROS DE MUNICIPALIDAD DE SAN MARTÍN DE PORRES SOLICITAN MEDIACIÓN DEL CONGRESO



Los obreros de la Municipalidad de San Martín de Porres solicitaron la intervención del Congreso para que fiscalice la gestión de su alcalde e intermedie frente a sus reclamos laborales. Estos pedidos fueron transmitidos al legislador Julio Herrera (PAP), quien participó en la asamblea del Sindicato de Obreros Municipales (SUOM-SMP), realizada el martes 27.

El secretario general del SUOM-SMP, Cresencio Huamaní, señaló que hace más de 15 años no tienen un incremento de sus remuneraciones y se les adeuda gratificaciones desde el año pasado.

Denunció que la municipalidad gasta sus recursos en una excesiva planilla copada por trabajadores contratados. Indicó, además, que la actual gestión municipal se resiste a cumplir los pactos colectivos y hace caso omiso de las convocatorias y requerimientos del Ministerio de Trabajo.

Durante la asamblea, Herrera Pumayauli manifestó su plena identificación con los trabajadores y señaló que desde su despacho ha hecho un seguimiento de los reclamos realizados por los obreros. Informó que la Comisión de Trabajo, de la cual es vicepresidente, ha decidido en su última sesión citar al alcalde de San Martín de Porres para que explique y responda cada uno de los reclamos realizados por el sindicato.

En la asamblea, el congresista fue reconocido como un antiguo y consecuente sindicalista que desde la dirigencia del Sindicato Único de Trabajadores de Agua Potable y Alcantarillado ha mostrado siempre su plena identificación con los derechos de los trabajadores.

El vicepresidente de la Comisión de Trabajo llamó a los obreros a mantener su unidad y practicar un sindicalismo moderno, que implica capacidad para dialogar y utilizar todos los canales que la democracia y la ley nos otorga.

Culminada la reunión, los obreros agradecieron la presencia del Congresista en su asamblea y se comprometieron a estar presentes en la próxima sesión de la Comisión de Trabajo.